

おっぱい通信

2017年
Vol.17

—赤ちゃんに優しい病院を目指して—

岩手県立磐井病院
母乳推進委員会

岩手母乳の会研修会を当院で開催！
「母子の絆を育てるSKIN to SKINの
メリットと留意点」について学びました

赤ちゃん側のメリット

- ・体温の保温効果
- ・呼吸や情緒の安定

お母さん側のメリット

- ・母乳分泌の促進
- ・愛情形成

産まれてすぐにママの乳房の間に赤ちゃんをぴったり抱き寄せるかたちで、直接肌と肌のふれあいをします。今までお腹の中にいた赤ちゃんの体重を感じる、暖かい瞬間です



軌道に乗ってきました 「2週間健診」

4月から開始した2週間健診ですが、軌道に乗ってきており受診率は90%を超えています。育児相談や乳房ケアなどお母さんや赤ちゃんに合わせたケアを行っています。



今後の予定

8月 母乳育児シンポジウム参加と発表(神戸)

「地域保健センタースタッフの母乳育児支援の認識と地域連携のための課題」と題し菅原純子主任が発表してきます

9月3日 日本母乳の会ワークショップ(岩手開催)

11月 申請の最終確認

12月 BFH申請！！

お問い合わせ

院内の妊婦の皆様、当院での妊婦健診を受けられている方もいない方もぜひおっぱいについて話しましょう！
わからないこと、聞きたいことは是非ご相談を!!



母乳推進委員会